

Liebe Schulgemeinschaft, sehr geehrte Unterstützerinnen und Unterstützer,

das Jahr 2025 neigt sich dem Ende entgegen und es wird Zeit DANKE zu sagen. Wir möchten uns bei unseren Lehrkräften für den täglichen Einsatz für die Kinder und Jugendlichen bedanken. Auch unseren Schulsozialarbeiterinnen und Praxisberatern gilt es Danke zu sagen. Sie setzen sich für unsere Schülerinnen und Schüler ein, versuchen bei allen Problemlagen zu helfen und unterstützen sie auf dem Weg der Berufsorientierung. Ein weiterer Dank gilt unseren außerschulischen Partnern. Ohne Ihre Unterstützung und die damit verbundene Zusammenarbeit wäre Vieles nicht möglich. Natürlich gilt unser Dank auch Ihnen, liebe Eltern. Danke, dass Sie gemeinsam mit uns Schule immer ein Stück besser machen.

Für das bevorstehende Weihnachtsfest wünschen wir Ihnen gemütliche Stunden im Kreise Ihrer Familien. Nutzen Sie die Zeit, das alte Jahr Revue passieren zu lassen, und tanken Sie Kraft für das neue Jahr. Möge dieses geprägt sein von Gesundheit, persönlicher Zufriedenheit, tollen Erlebnissen und schulischen Erfolgen.

K. Hausdorf & S. Mühlberg